

令和3年度 生徒朝礼

令和3年9月6日（月）

（おはようございます） それでは、本日は校長先生から3つの話をします。

一つ目は、先週の金曜日に行われたシェイクアウト訓練です。愛知県では9月1日の防災の日にちなんで県内で100万人の参加を目標にシェイクアウト訓練の呼びかけをしていましたので、佐織中学校も参加をしました。

9月1日は皆さんも何度も聞いていると思いますが、防災の日と位置付けられて各地で様々な避難訓練が行われました。なぜこの日が防災の日かというと、今から98年前の元号でいうと大正時代の9月1日に関東で大きな震災があり、多くの方が亡くなられました。その震災を忘れず命を大切にしていくために、毎年大々的に訓練が行われます。

いつ起きるか分からない震災のために、皆さんの家庭でも非常持ち出し袋の中身を確認したり、家族が離れているときにはどこに集まろうと話し合ったりしているかと思います。コロナ禍で外出も控えている時期かと思いますので、家で家族で過ごしている時間を使って非常持ち出し袋の中身を入れ替えたり新しく補充したりするのもいいですね。校長先生も最近ニュースで非常に使える文房具のことを紹介していましたので、新たに非常持ち出し袋に入れました。なかなか優れものもいくつかありますので、皆さんもネットでも調べてみてください。

二つ目は、金曜日皆さんに配られたマスクについてです。愛西市でも商売をされている一誠さんという会社が、愛西市の子供たちのためにマスクを寄付してくださいました。これが2回目になると思います。このように地域では皆さんたちのために何かできないかを考え応援をしてくださる方がいます。校長先生も感激するとともに感謝の気持ちでいっぱいです。校長先生と生徒会の代表からお礼のお手紙を今週中には送る予定ですので、皆さんも感謝しながら使ってくれるとうれしく思います。

三つ目は、本校の出身でプロ野球チーム広島東洋カープ所属の栗林選手のことです。先日行われたオリンピックで野球が金メダルをとりましたが、その時に最後にバッターを仕留めたのが栗林選手で、その試合に限らず期間中は獅子奮迅の働きで大活躍でした。佐織中学校の誉れです。

そこで、後輩にあたる皆さんからもお祝いのメッセージを送ってほしいと思います。出身の勝幡小学校でも同様のことをするそうです。学級ごとに少しの時間になりますがお祝いの言葉を伝えてください。その学級ごとのビデオメッセージを最後は鈴木皓貴先生がうまくまとめて栗林選手に送る予定です。しばらくしたら担任の先生から話がありますので協力してください。そのビデオを見た栗林選手がシーズンオフに本校を訪ねてくれるとうれしいなと思っています。また、前回と同様に、校舎の南側に金メダルおめでとうの懸垂幕も懸ける予定ですので懸かつたらまた見てください。これで話を終わります。